



**分散登校開始**

9月1日より17日まで県立高校は分散登校を行いました。出席番号の奇数グループと偶数グループで、対面授業として学校で授業を受ける生徒と、オンライン授業として家庭で1人1台PCを活用して授業を受ける生徒に分かれました。20人の生徒は教室で授業を受け、残りの20人の生徒はその授業をオンラインによる同時配信により家庭で授業を受けるといふ、教員にとっても生徒にとっても初めての試みであり大変な面は多々ありましたが、将来に向けて時代がまた進んだのではないかと思います。



**献血ボランティア**

献血とは、病気やけがの治療や手術などで輸血を必要としている患者さんの尊いのちを救うために、健康な人が自らの血液を無償で提供するボランティアです。オーストリート前で行われた献血に本校ソフトテニス部、ラグビー部、フェンシング部、バレーボール部の生徒が参加してくれました。



**PTA より折りたたみ椅子の寄贈**

PTAを代表して福田PTA会長様より北校舎体育館大規模改修の完成に向け、280脚の折りたたみ椅子の目録を贈呈して頂きました。コロナ禍により竣工式を開催することは出来ませんが新しく生まれ変わった体育館で大切に使用させて頂きます。ありがとうございました。



**体育館改修進捗状況**

10月からの体育館使用に向け改修工事も最終段階となりました。



**和歌山キワニスクラブ表彰**

遮断機が下りた後、踏切内で転倒し動けなくなっていた女性を救出した本校の松下教諭が表彰されました。また、松下教諭と協力した貴志教諭とともに和歌山北署より感謝状が贈られています。大きな事故につながることを、身をていして救助しました。

